

Universitas Pakuan Gelar Sosialisasi Kampus Mengajar dan MSIB

Rilis: 28 Mei 2024 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Jembatani mahasiswa hadapi dunia industri dan perluas pengalaman, Universitas Pakuan (Unpak) melakukan sosialisasi program Kampus Mengajar (KM) dan Magang & Studi Independen Bersertifikat (MSIB).

Sosialisasi program KM dan MSIB ini bertujuan untuk **“Matangkan Pemahaman dan Pengalaman Mahasiswa”**. Kegiatan ini dilaksanakan di Ruang Teater Graha Pakuan Siliwangi (GPS), Lantai 10, Selasa, 28 Mei 2024.

Sosialisasi kegiatan tersebut dibuka secara langsung oleh Rektor Unpak, Prof. Didik Notosudjono dengan dihadiri oleh Ketua Yayasan Pakuan Siliwangi serta beberapa Wakil rektor dan Direktur Akademik.

Dalam sambutannya, Rektor mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan kesempatan yang sangat luar biasa yang perlu dimanfaatkan dengan baik oleh seluruh mahasiswa.

"Kami menyambut baik program pemerintah dan antusiasme mahasiswa, semoga bisa memberi inspirasi dan bisa diterima agar lebih banyak keterlibatan mahasiswa dalam program MSIB," kata rektor.

Rektor menjelaskan kegiatan ini adalah wujud nyata dari komitmen Unpak untuk memberikan pengalaman belajar yang holistik dan relevan bagi para mahasiswa.

"Melalui kegiatan ini kami berharap dapat memberikan kesempatan pada para mahasiswa untuk memperluas cakrawala serta mengembangkan keterampilan praktis," jelas rektor.

Rektor mempercayai, melalui kegiatan ini tentu dapat memberi pelajaran berharga, apalagi jika mahasiswa bisa terjun secara langsung dan dapat memberikan dampak positif di tengah masyarakat.

Selain itu, rektor menuturkan, program KM dapat memperpanjang kompetensi yang dapat membentuk karakter dan pengalaman mahasiswa.

"Dengan kampus mengajar dapat kesempatan memperpanjang kompetensi abad 21, dapat berpikir, analitis, penyelesaian masalah, kepemimpinan, manajemen tim, kredibilitas, dan inovasi," tuturnya.

Kemudian, Prof. Didik mengajak agar seluruh mahasiswa dapat memanfaatkan kesempatan untuk menambah pengalaman dan bekal di masa yang akan datang.

Sementara itu, Ketua Pelaksana sekaligus Wakil Rektor 1 Bidang Akademik, Prof. Eri Sarimanah mengatakan, kegiatan sosialisasi ini merupakan kerja sama antara Unpak dengan Belmawa (Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan).

Tidak hanya itu, Prof. Eri menegaskan, bahwa kegiatan tersebut adalah komitmen dan kesungguhan Unpak, untuk mendorong mahasiswa agar bisa mendapat pengalaman secara matang.

"Kerja sama Unpak dengan Belmawa Dikti, komitmen kami Universitas Pakuan dengan adanya sosialisasi ini salah satu ciri atau bentuk komitmen kami. Betapa Unpak bersungguh-sungguh untuk melaksanakan kegiatan ini dengan sebaik-baiknya," tegas Warek 1.

Pada kesempatan tersebut, Unpak mendatangkan dua narasumber untuk memberikan pemahaman berkaitan dengan program KM dan MSIB, yaitu: Manajer Program Kampus Mengajar, Heggy Kearens., M.Si., M.Sc dan Tim Program MSIB Pusat, Abd. Jalil.

"Kami menurunkan dua narasumber yang luar biasa, jadi kami perlu sampaikan bahwa pada tahun lalu untuk KM masih sedikit baru sekitar 12-16, untuk MSIB 484 yang mengirimkan, itu lolos 50. Rata-rata setiap perguruan tinggi hanya 10 persen," ucap Prof. Eri.

Pada tahun ini, Unpak menargetkan agar lebih banyak mahasiswa yang terlibat dalam program tersebut.

"Harapan kami dengan adanya sosialisasi ini dan kalau adik-adik ada pemahaman yang lebih detail jelas dari narasumber, mudah-mudahan Unpak bisa meloloskan lebih banyak lagi,"
harapnya

*Dokumentasi kegiatan klik di [sini](#)

